



Notes biographiques

Alexandra Ryan

Cofondatrice et associée, Coriel Capital Inc.

Alexandra Ryan est cofondatrice et associée de Coriel Capital Inc., une société, créée en 2006, qui offre des services de placement financier pour des sociétés de fiducie familiales, des fonds de dotation et des fondations.

Elle a commencé sa carrière en 1989 chez Brockhouse Cooper Inc., une société de courtage internationale basée à Montréal avec une division de conseil. Elle y a d'abord travaillé comme analyste de recherche pour devenir, par la suite, associée, conseiller principal et directeur de la division de conseil. Dans le cadre de ses fonctions, elle s'est occupée de chaque étape de projets de structure et de recherche de gestionnaires pour des clients institutionnels dont le capital allait de 400 millions de dollars à plus de 1 milliard.

De 2003 à 2006, elle a travaillé comme conseillère en placement indépendante pour des clients institutionnels dotés d'un important patrimoine. Elle a également œuvré en tant que consultante pour des entreprises de gestion de placements sur des questions relatives au processus d'investissement, au marché institutionnel, au positionnement de l'entreprise et à la stratégie marketing.

Elle a siégé aux conseils d'administration de deux écoles ainsi qu'à ceux de leurs fondations. Elle a également été membre des comités de placement de ces deux fondations ainsi que de ceux d'une fondation privée et d'un ordre religieux.

Mme Ryan est titulaire d'un B.A. spécialisé en histoire de l'Université de Western Ontario et d'un MBA de l'Université McGill. Elle possède le titre de gestionnaire de placements agréé (CIM) délivré par l'Institut canadien des valeurs mobilières.